

visiteur du grenier à sel de Lyon, conseiller de cette ville en 1587, qui épousa Lydie de Régnauld. Leur postérité se divisa, dit-on, en deux branches, l'une passée à Genève, l'autre établie en Beaujolais, où elle était représentée en 1766. »

Quoi qu'il en soit, vivaient à Lyon vers la fin de la première moitié du xvi<sup>e</sup> siècle :

1<sup>o</sup> Noble Philibert Sarrazin, deuxième du nom, fils, d'après Galiffe, d'Antoine Sarrazin et petit-fils de Philibert I<sup>er</sup>. C'est par lui que commencera ci-après la généalogie des Sarrazin de La Pierre.

2<sup>o</sup> Léonard Sarrazin, né à Lyon, lequel, d'abord membre de la société de Navarre et professeur au collège du cardinal Le Moine, fut élu le 10 octobre 1544 recteur de l'Université de Paris. Devenu plus tard théologal de l'église de Lyon par résignation de Nicolas Maillard et chanoine de Saint-Paul, Léonard Sarrazin fut pourvu de la custoderie de Sainte-Croix, vacante par le décès d'André Béraud dit Amyot, et en prit possession sans quitter la théologale, ayant obtenu dispense à cet effet.

Il donna en 1544 plusieurs opuscules cités par Severt et en 1562 un ouvrage intitulé : *Lugdunensium præsulum catalogus, auctore Leonardo Saraceno, Lugdunensi cive et ecclesiaste, Parisiis, 1562, in-folio (4).*

3<sup>o</sup> Jean-Antoine Sarrazin, docteur en médecine de la Faculté de Montpellier, ayant exercé son art à Lyon vers

---

(4) Abbé Perneti : *Les Lyonnais dignes de mémoire*, Lyon, Duplain, 1757, tome I<sup>er</sup>, f<sup>os</sup> 214 et 254. — A. Péricaud, aîné : *Notes et documents pour servir à l'Histoire de Lyon*, année 1554, f<sup>o</sup> 18. Et aussi Bregnot du Lut et Péricaud : *Catalogue des Lyonnais dignes de mémoire*, Lyon et Paris, 1839, f<sup>o</sup> 270.